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Ementa: AO PREFEITO MUNICIPAL. SOLICITANDO 
INFORMAÇÕES SOBRE A EXISTÊNCIA DE ESTUDOS VISANDO A 
REFORMA DOS PARQUES INFANTIS JÁ INSTALADOS EM PRAÇAS 
DO MUNICÍPIO.  

Senhor Presidente: 

REQUEIR0áMesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, solicitando 
informações sobre a existência de estudos visando a reforma dos parques infantis já instalados 
em praças do município. 
Faço esta solicitação, pois em vários parquinhos os brinquedos necessitam de reformas e pinturas 
urgentes, cito com exemplo os que estão localizados, em frente ao prédio da APAE, no bairro do 
Crispim, Residencial Vila São Paulo ,e o parquinho localizado na Praça Santo Antônio, no bairro 
do Bosque . 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de Agosto de 2015 

v4.2 
Vereador Antônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 

Rua Alcides Ramos Nogueira n.° 860 — Loteamento Real Ville — Bairro Mombaça - Pindamonhangaba — SP 
(12) 3644-2250 - CEP 12400-900 -  http://www.camarapinda.sp.gov.br/ 


	Page 1

